

河内だより ㊦感謝 ㊧わかる喜び ㊨チームワークを育てよう

電話 651-1982 文責 校長 佐藤 信行

自分の力を確かめて

早いものでもう2月です。1月28日には、子どもたちの大きな目標だった「校内駅伝大会」が無事終了し、今からは来月の「卒業式」に向けて、着々と準備を進めていく予定です。どうぞ短い3学期、自分の力を信じ、精一杯確かめながら頑張ってほしいものです。



1月の行事から

<どんど焼き> 1/8(日)

今年も、河内自治区会によるどんど焼きが、校庭で行われました。自治区会の皆さんや、児童・保護者も参加して、今年一年間の無病息災や安全を祈願しました。

多目的ホールでは、ぜんざいや手作りの漬物等がふるまわれ、みんなでおおいいただきました。ありがとうございました。

<青森りんご出前授業> 1/25(水)

りんごの魅力再発見というねらいで、青森りんご出前授業をお願いしたところ、青森県の関係者3名の方が本校に来ていただき、味のある内容で説明していただきました。

「りんご」といえば「青森」、「青森」といえば「りんご」です。一つ目に青森県の紹介、二つ目にりんごの品種について、三つ目にりんごの生産～流過程程について教えていただきました。

子ども達は、いつもより目をきらきらさせて聞き入っていました。講師の質問にも食いつくように応えていました。講師の方も感心していました。授業がやりやすかったとお褒めの言葉もいただきました。



<校内駅伝大会> 1/28(土)

第18回校内駅伝大会が、すばらしい天気にも恵まれ、南河内橋で地域・保護者の温かい応援のおかげもあって、大成功に終わることができました。子ども達は苦しいけれど、あきらめずに最後まで頑張っている様子を見ることができました。そして、達成感でみんないい顔をしていました。保護者・地域のみなさん最後まで応援ありがとうございました。



【TIOHHS6】

【河内7】

【爆走!河内っ子】

インフルエンザに注意

インフルエンザに感染し、北九州市内の学校においても学級・学年閉鎖になるところも多くでてきました。先週から寒くなったり暖かくなったりと体調管理が難しくなってきました。

河内小では、まだインフルエンザに感染し欠席した子どもはいませんが、感染すると高い熱がなかなか下がらないということです。また、当分の間は、警戒を緩めないようにしましょう。

なお、予防接種をしている人は、インフルエンザにかからないというわけではありません。かかってしまった場合に、比較的軽い症状で済むというふうに捉えてください。

いずれにしても、手洗いやうがいの励行、規則正しい生活を心がけましょう。



2月 行事予定

- 3(金) 委員会活動、中学校入学説明会
- 6(月) 芸術体験プログラム
- 10(金) クラブ活動、PTA 理事会
- 11(土) 建国記念の日
- 16(木) 河内委員会 (お別れ集会)
- 17(金) スクールカウンセラー来校
- 18(土) 土曜授業、授業参観2校時学級懇談会
- 19(日) 北九州マラソン2017
- 21(火) 入学・転入学児童保護者説明会及び体験入学、河内太鼓
- 23(木) PTA 読み聞かせ
- 24(金) クラブ活動
- 25(土) 防犯・防災パトロール19~
- 28(火) 河内太鼓

<3月の主な予定>

- 10(金) お別れ集会
- 16(木) 卒業式
- 24(金) 修了式



【青森ねぶた祭りの写真を見せる校長】